



**CONSEJO PROVINCIAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS**

**ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H.
CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS, A CELEBRARSE DE MANERA
VIRTUAL A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA MICROSOFT TEAMS, EL
DÍA MIÉRCOLES 01 DE DICIEMBRE DE 2021, A LAS 16H30.**

- 1. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN POR PARTE DEL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS, DEL ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 22 DE NOVIEMBRE DE 2021.**
- 2. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GUAYAS DE LA MODIFICACIÓN DEL TEXTO DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE EL GOBIERNO PROVINCIAL DEL GUAYAS Y LA CONCENTRACIÓN DEPORTIVA DE PICHINCHA PARA LA PROMOCIÓN DE DERECHOS DE LOS JÓVENES Y ADOLESCENTES AL DEPORTE POR MEDIO DE LA “VUELTA CICLÍSTICA AL ECUADOR 2021”.**
- 3. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GUAYAS DEL PROYECTO DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PROVINCIAL DEL GUAYAS Y LA UNIVERSIDAD DE CUENCA PARA EL PROCESO DE FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN TANTO EN TÉCNICAS DE DISEÑO COMO EN EL DESARROLLO DE MARCA A LOS ALFAREROS DE SAMBORONDÓN, POR LA CANTIDAD DE USD\$5.000,00, (CINCO MIL 00/100 DÓLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA).**
- 4. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GUAYAS DEL PROYECTO DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PROVINCIAL DEL GUAYAS Y LA FUNDACIÓN SER FELIZ PARA BRINDAR TALLERES DE ARTE TERAPIA A LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES CON PADECIMIENTO DE CÁNCER EN LA PROVINCIA DEL GUAYAS, POR LA CANTIDAD DE USD\$5.000,00, (CINCO MIL 00/100 DÓLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA).**



**CONSEJO PROVINCIAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS**

- 5. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GUAYAS DEL PROYECTO DE ADENDUM MODIFICATORIO AL CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PROVINCIAL DEL GUAYAS Y LA FUNDACIÓN GLOBAL SMILE ECUADOR.**

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de un funcionario del Consejo Provincial del Guayas, escrita sobre una línea horizontal que sirve como base para el texto.